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ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE
PREVIDÊNCIA_CMP

Aos 3l de janeiro de 2024, às 09h30, compareceram, a sede do Instituto, na Rua Manoel Guedes,

n'92, Centro, Alhandra-PB, após convocação, OS MEMBROS DO CONSELHO MLTNICIPAL

DE PREVIDÊNCIA, quais sejam: o seu Presidente Alexsandro Bezerra da Silva e os demais

Conselheiro Titulares: Charles André Pereira Chaves, Vanuza Silveira de Souza Momm,

Darcilene Silva Santos de Lira, Maria José do Nascimentô Moreno, bem como a Superintendente

do IPEMAD a Sra. Severina Anacleto de Lima. O Senhor Presidente deu início a Sessão, dando

boas-vindas a todos os presente, em seguida apresentou a ordem do dia, contendo a pauta os

seguintes itens: A) Leitura, discussão, e aprovação da Ata da Sessão anterior; B) Prestação de d
contas referente ao bâlancete de DEZEMBRO/2023. Em seguida, passou a palavra ao {
secretiirio Charles André, que leu a ata da sessão anterior, e a mesma foi aprovada po, q§
unanimidade. Logo após, a palavra foi passada a Superintendente do IPEMAD, a qual pediu qr. '§
todos acompanhassem a prestação de conta do referido balancete de DEZEMBRO 12023: Receita
Total Arrecadada R$ 1.777.793,73 (Hum milhão setecentos e setenta e sete mil setecentos e

noventa e três reais e setenta e três centavos), Despesas geral empenhada R$ 1.594.48436 (Hum

milhão quiúentos e noventa e quatro mil quatrocentos e oitenta e quatro reais e trinu e seis

centavos), Despesas geral pagas R§ 1.596.939,63 (Hum milhão quiúentos e noventa e seis mil
novecentos e trinta e nove reais e sessenta e tÍês centavos), Despesas administrativas pagas R$

65.E03,1E (Sessenta e cinco mil oitocentos e três reais e dezoito centavos), a Despesas com a flolha

dos Aposentados e Pensionistas foi de R$ 1.531.136,45 (Hum milhão quinhentos trinta e um mil
cento e trinta e seis reais e quarenta e cinco centavos). Em seguida, informou o saldo: em Caixa
RS 0,00 (zero reais), em Bancos R$ 17.977.246,69 (Dezessete milhões, novecentos e setenta e sete

mil duzentos e quarenta e seis reais e sessenta e nove centavos), já a Rentabilidade dos Fundos de

lnvestimentos aplicados no Banco do Brasil e Caixa Econômica Federal, deu saldo positivo total
de RS 232.040,96 (Duzentos [inta e dois mil e quarenta reais e noventa seis centavos). A
Superintendente ainda informou que o lnstituto concedeu 15 (quinze) novos beneficios no ano
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2023, sendo 09 (nove) aposentadorias e 06 (seis) pensões por morte. Além disso, Íbram cessado

09 (nove) beneficios, sendo 0l (um) por atingir a maior idade e 08 (oito) por óbito do beneficiário.

Ainda com uso da palavra, a Sra. Superintendente comunicou que no dia 2911212023, o Prefeito

Marcelo Rodrigues assinou termo de parcelamento (acordo n" 461/2023), referente ao custo
patronal e custo especial dos meses de outubro, novembro e décimo terceiro de 2023, no montante

de R$ 2.254.789,01 (Dois milhões duzentos e cinquenta e quatro mil setecentos e oitenta e nove

reais e um centavos), sendo parcelado em 60 meses, e sua lu parcela a ser paga em janeiro/2024.

Destacou ainda, que no mês de dezembro/Z023, a pÍefeitura regularizou o pagamento dos

repasses; e o cálculo atuarial para 2024, foi aprovada p€la Câmara Municipal de Alhandra no dia
24 de janeiro de 2024. Ademais, a superintendente informou que o CRP venceu na data de hoje,

3110112024, e esta aguardando o Ministerio da Previdência analisar e aceitar o novo parcelamento,

para que o DIPR seja regularizado no CADPREV e assim o Instituto poderá renovar

administrativamente o Certificado de Regularidade Previdenciiiria. E, o Instituto teve uma sobra

da Despesa Administrativa em 2023, no montante de R§ 258.775,83 (duzentos e cinquenta e oito
mil setecentos e setenta e cinco reais e oitenta e três centavos). Logo após, a Presidente encerrou a

sessão agradecendo a presença dos Conselheiros e informando-os que novas convocações serâo

feitas. E, para constar, lavrou-se a presente ata, a qual subscrevo Charles André Pereira Chaves, e

vai assinada por mim e pelos membros presentes.

rtna nacleto de Lima
Superintendente do IPEMAD
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